

Fritz Stenger GmbH
Hauptstraße 7
63872 Heimbuchenthal

09.01.2022

Liebes Fritz Stenger Team,

wir wohnen nun seit September 2021 in unserem neuen Wohlfühlhaus. Wir möchten die Gelegenheit nutzen und uns beim gesamten Team herzlich bedanken.

Die ursprüngliche Hausplanung wurde von einem anderen Unternehmen durchgeführt. Da wir uns dort aber letztendlich nicht wohl fühlten haben wir Kontakt mit Ihnen aufgenommen. Wir hatten Sie in den ersten Planungen bereits „auf dem Schirm“. Zu diesem Zeitpunkt bevorzugten wir aber noch ein Haus aus Stein. Sie und Ihr Team haben uns dann aber von der Holzbauweise überzeugt. Der Verzicht auf Plastik und Styropor mit Alternativen aus Holz war uns sehr wichtig. Unsere vorhandenen Plänen mussten nur geringfügig angepasst werden. Alle unsere Wünsche konnten realisiert werden.

Kurz vor Weihnachten 2020 ging es los. Die Baugrube wurde ausgehoben und der Kran gestellt. Alles war bereit für die Bodenplatte. Diese konnte leider wetterbedingt nicht wie geplant erstellt werden. Somit verzögerte sich leider auch die Hausstellung. Wir wurden aber immer rechtzeitig informiert und beruhigt dass noch alles gut wird. Und das stimmte auch. Trotz späterer Hausstellung wurde der Zeitplan eingehalten. Manche Gewerke mussten zwar zeitgleich zur Baustelle kommen, aber auch das funktionierte ohne Probleme - oder wir haben diese gar nicht mitbekommen :)

Allgemein muss man sagen, dass alle Gewerke Hand in Hand zusammen gearbeitet haben. Das ist wahrscheinlich der Vorteil langjähriger Partnerhandwerker. Jeder weiß was von ihm erwartet wird und was er als Vorarbeit geliefert bekommt.

Wir haben uns stets gut aufgehoben und informiert gefühlt bei diesem Projekt und können nur jedem empfehlen, der bauen möchte, dies mit Fritz Stenger umzusetzen.

Viele Grüße



Familie Meng Pabst

